

17/04 Kirsten Roennau à la tête de Mia Electric

mercredi 17 avril 2013, par [lpe](#)

Suite au conseil de surveillance qui s'est tenu le 16 avril, Madame Kirsten Roennau est nommée Présidente de mia electric. Elle aura pour première mission de faire un état de lieu de la situation de l'entreprise afin de mettre en œuvre une stratégie qui mise plus que jamais sur le marché des collectivités locales après son référencement à l'UGAP annoncé le 18 février dernier et sur le développement des marchés internationaux prioritaires.

Âgée de 50 ans, Kirsten Roennau a évolué toute sa carrière dans l'industrie automobile à un niveau international. Elle a été successivement Directrice Publicité et Responsable du Marketing de Alfa Romeo FIAT AG (1989-1996), puis Directrice des Opérations et du Marketing Internationale de Europcar International (1999-2004) et Directrice Générale, membre du comité de direction de FIAT Automobili AG (2004-2007). Depuis lors, elle évoluait dans le domaine du conseil aux entreprises et l'accompagnement des dirigeants en business coaching avant de rejoindre mia electric.

Mme Roennau est diplômée de l'INSEAD (Advanced Management Program, Fontainebleau, 2001) et de l'institut MCE (Finance, Bruxelles, 1996). Elle parle 7 langues dont le français, l'allemand et l'anglais.

A propos de mia electric :

Mia electric est un nouveau constructeur automobile qui conçoit et produit des véhicules exclusivement électriques. Basée à Cerizay, dans les Deux-Sèvres, l'entreprise propose une mobilité sans émissions, économique et accessible au plus grand nombre afin de répondre aux réalités des déplacements urbains et périurbains. Premier modèle produit et commercialisé par mia electric, la mia est un véhicule 100% électrique qui se différencie par des partis pris forts : compacité, habitabilité, simplicité de conduite, économie et joie de vivre.

A ce jour, l'entreprise emploie 300 personnes, dont plus de 80 ingénieurs dédiés et 16 designers sous la responsabilité de Murat Günak.